



Еженедельник новостей МДС

События за 23 – 27 января 2017 г

23 января

Проект Налогового кодекса КР обсудили в НАБА

Члены Национального альянса бизнес-ассоциаций (НАБА), а также представители МДС, обсудили проект новой редакции Налогового кодекса КР, а также результаты прошедшей 20 января встречи представителей бизнес-сообщества с министром экономики Арзыбеком Кожошевым. Участники встречи решили шире информировать население об общественном обсуждении проекта новой редакции НК КР с привлечением всех регионов страны.

Продвигая знания о КСО

Представители МДС, координатор проекта IFC по корпоративной ответственности Юлия Холодкова и советник по правовым вопросам проекта Ольга Колдасова обсудили уровень осведомленности бизнеса о корпоративной социальной ответственности (КСО). Эксперты IFC сообщили МДС о намерении привлечь известного эксперта для проведения тренинга для местных компаний весной 2017 года.

24 января

МРК поддержал движение «Жаш Геолог» и обсудил законопроекты в сфере недропользования

На заседании комитета МДС по минеральным ресурсам заместитель председателя Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования КР Улан Рыскулов рассказал о молодежном движении «Жаш Геолог» (юный геолог). Члены комитета решили поддержать это движение, чтобы привлечь интерес молодого поколения к геологии. Участники встречи также обсудили законопроекты в сфере недропользования, в том числе проводимую работу по оптимизации ставок платы за загрязнение окружающей среды, возмещение потерь земель сельскохозяйственного назначения, вопросам трансформации земель, а также по законопроекту о введении таможенных пошлин на вывоз руды концентратов драгметаллов.

[Подробнее](#)

26 января

IBC Weekly News

Events of January 23 – 27, 2017

January 23

Draft Tax Code discussed at NABA

Members of the National Alliance of Business Associations (NABA) and IBC discussed the draft Tax Code of the Kyrgyz Republic and results of the meeting of Economy Minister Arzybek Kojoshev with representatives of the business community on January 20. The participants decided to wider inform the population about the public discussion of the document.

Promoting CSR values

IBC representatives met with IFC Corporate Responsibility Project Coordinator Yulia Kholodkova and Project Legal Adviser Olga Koldasova. They discussed the level of business awareness about corporate social responsibility (CSR). The IFC experts told IBC about their plan to invite a well-known expert to conduct training for local interested companies in spring of 2017.

January 24

MRC supports the Young Geologist movement and discusses draft laws on subsoil use

At the IBC Mineral Resources Committee meeting, Deputy Chairman of the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic, Ulan Ryskulov, told MRC about the Jash Geologist (young geologist) youth movement. The committee decided to support the initiative to attract the younger generation interested in geology. Participants of the meeting also discussed draft laws in the sphere of subsoil use. IBC provided updates on optimization of payment rates for environmental pollution, for losses of agricultural lands, lands transformation issues, as well as on the draft law introducing export customs duties on ores and concentrates.

[More](#)

January 20

<p>Комитет МДС по КСО возобновляет деятельность</p> <p>Возобновление деятельности комитета МДС по КСО и устойчивому развитию исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков обсудил с почетным консулом Королевства Дании в КР, руководителем Grundfos в Кыргызстане Адилетом Абдыбековым и управляющим партнером агентства «КСО Центральная Азия» Асель Арстанбековой. Рассмотрены направления дальнейшей работы комитета. Цели и задачи комитета позволяют расширить его деятельность и включить вопросы образования и здравоохранения. Заседание комитета запланировано на середину февраля 2017 года.</p> <p>Проект постановления правительства предусматривает запрет вывоза золоторудного концентрата и руды</p> <p>В Министерстве экономики КР состоялось заседание рабочей группы по введению пошлины на вывоз золоторудного концентрата и руды с территории Кыргызской Республики. На заседании был представлен проект постановления Правительства КР о полном запрете вывоза концентрата и руды с территории КР, за исключением толинговых операций с последующим ввозом в страну. Члены РГ от МДС обсудили план дальнейших действий. Решено для придания общественного резонанса рассмотреть возможность проведения пресс-конференции с привлечением экспертов горнорудной отрасли, участников рынка и бизнес-ассоциаций; направить письмо в Минэкономики с указанием противоречия инициативы по запрету соглашению ЕАЭС, а также сообщить о действиях МДС по проведению исследования по этому вопросу.</p>	<p>IBC CSR Committee resumes its activity</p> <p>IBC Executive Director Askar Sydykov, Honorary Consul of the Kingdom of Denmark in the Kyrgyz Republic and head of Grundfos in Kyrgyzstan, Adilet Abdybekov, and Managing Partner of the CSR Central Asia agency Asel Arstanbekova discussed resumption of the IBC Committee on CSR and Sustainable Development. They considered further committee's work. The objectives and tasks of the committee allow extending its activities, including education and healthcare. The next committee meeting is scheduled for mid-February 2017.</p> <p>Draft Government regulation to ban exports of aurated ores and concentrates</p> <p>The Economy Ministry held a meeting of the working group on introduction of custom duties on the export of gold ore and concentrate from the Kyrgyz Republic. The ministry presented a draft Government regulation on a full ban on export of gold ores and concentrates from Kyrgyzstan, except for tolling operations and subsequent import of gold into the country. Later, IBC WG members discussed their further actions. They suggested holding a press conference with the participation of mining experts, market players and business associations; to send a letter to the Economy Ministry, indicating that the initiative to ban ore exports contradicts the EEU agreement; and to report on the IBC actions to conduct a study on this issue.</p>
<p>27 января</p> <p>МДС представил свою позицию по проекту НК на встрече вице-премьера с бизнесом</p> <p>Представители государственных органов и бизнес-сообщества, включая МДС, приняли участие во встрече с вице-премьер-министром КР Олегом Панкратовым, на которой обсуждалась ситуация с проектом новой редакции Налогового кодекса КР. Вице-премьер заверил, что дальнейшие действия Министерства экономики по этому вопросу будут согласовываться с бизнес-сообществом. Заместитель исполнительного директора МДС Данияр Медеров призвал к конструктивному сотрудничеству в работе над документом. Он сообщил, что МДС направил в Минэкономики первый пакет комментариев и предложений к проекту. На стадии завершения второй пакет. При работе над документом, по мнению МДС, очень важно постоянно поддерживать обратную связь. Подробнее</p> <p>Встреча выпускников программ JICA</p> <p>Представители бизнеса, принявшие участие в программах JICA, обменялись мнениями об обучении в Японии. Данияр Медеров посетил Японию осенью прошлого года по программе «Услуги по развитию</p>	<p>January 27</p> <p>IBC presents its position on the draft Tax Code at a meeting of Vice Premier with business</p> <p>Representatives of state authorities and the business community, including IBC, participated in a meeting with Deputy Prime Minister of the Kyrgyz Republic Oleg Pankratov to discuss the situation with the draft Tax Code. According to Pankratov, the Economy Ministry will coordinate its further actions on this issue with the business community. IBC Deputy Executive Director Daniyar Mederov called for constructive cooperation in improving the document. IBC has developed the first package of comments and suggestions to the draft Tax Code and submitted it to the Economy Ministry. The second package of IBC comments and suggestions will be completed soon. It is vital to constantly provide feedback when working on this extremely important document, IBC believes. More</p> <p>JICA program alumni meeting</p> <p>Business representatives who participated in JICA programs, exchanged views on studying in Japan. Daniyar Mederov visited Japan last fall under the program "Business development services for</p>

<p>бизнеса в сфере промышленности» Он поделился своими впечатлениями о поездке и предложил, какой опыт Японии можно применить в Кыргызстане.</p> <p>Подробнее</p>	<p>industrial promotion". He shared his impressions about the trip and told the meeting about Japan's experience that could be applied in Kyrgyzstan.</p> <p>More</p>
<p>Правовой обзор МДС</p> <p>23 января Министерство экономики КР вынесло на общественное обсуждение проект Закона «О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики», направленный на оптимизацию лицензионно-разрешительной системы в КР. Напомним, что МДС непосредственно участвовал в разработке этого законопроекта. Подробнее</p>	<p>IBC law review</p> <p>On January 23, the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic submitted a draft law "On amendments to some legislative acts of the Kyrgyz Republic" for public discussion. The bill is aimed at optimizing the licensing system in the country. IBC was directly involved in the drafting of the bill.</p>
<p>МДС в СМИ</p> <p>Статьи с мнением МДС по вопросам поставок нефти и нефтепродуктов опубликованы в следующих изданиях КР и РФ: Аргументы недели Кыргызстан ссылка и ИА REGNUM ссылка</p>	<p>IBC in the media</p> <p>Articles with IBC opinion on the supply of oil and petroleum products were published in the following media in Kyrgyzstan and Russia: Argumenty Nedeli Kyrgyzstan (Arguments of the Week, Kyrgyzstan) link and REGNUM IA link.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Приглашаем принять участие в Нано Бизнес-миссии в Токио</p> <p>В рамках диалога «Центральная Азия - Япония» приглашаем принять участие в одном из наиболее интересных бизнес-мероприятий 2017 года - Нано Бизнес-миссии, которая пройдет 14-18 февраля 2017 года в Токио, Япония.</p> <p>Подробнее</p> <p>Компания Elite House провела пресс-ланч</p> <p>27 января строительная компания Elite House провела пресс-ланч для СМИ и партнеров. Основатель и генеральный директор Elite House Тимур Файзиев презентовал итоги работы компании, планы развития и поделился экспертизой строительной отрасли. На пресс-ланче представлены несколько партнерских программ.</p> <p>Подробнее</p> <p>Каликова & Ассошиэйтс: Ведение бизнеса в КР</p> <p>Каликова & Ассошиэйтс представляет обновленное информационно-справочное издание «Бизнес в Кыргызской Республике: юридические аспекты», издание 2016 года.</p> <p>Подробнее</p> <p>Выгодные условия кредитования в Банке Компаньон</p> <p>Банк Компаньон продлил срок действия акции на бизнес-кредиты в долларах США. До конца февраля 2017 года предприниматели могут получить кредиты на пополнение оборотных средств и инвестиции в производственные активы по сниженной процентной</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Nano Business Mission to Tokyo</p> <p>As part of Central Asia – Japan dialogue, we invite you to participate in one of the most interesting business events in 2017 – Nano Business Mission which will be held on February 14-18, 2017 in Tokyo.</p> <p>More</p> <p>Elite House Company holds a press lunch</p> <p>On January 27, the Elite House construction company held a press lunch for the media and partners. Elite House founder and CEO Timur Faiziev presented the company's results and development plans and shared expertise of the construction industry.</p> <p>More</p> <p>Kalikova & Associates: Doing Business in Kyrgyz Republic</p> <p>Kalikova & Associates presents updated information and reference guide "Doing Business in Kyrgyz Republic: Legal Aspects", 2016 edition</p> <p>More</p> <p>Kompanion Bank Attractive Loan Terms</p> <p>Kompanion Bank extended promotional event on business loans in US dollars. Entrepreneurs can obtain loans for working capital and investment in productive assets at a reduced rate - 12% per annum until the end of February 2017.</p>

<p>ставке – 12 % годовых. Подробнее</p>	<p>More</p>
<p>События на 30 января – 4 февраля</p> <p><i>1 февраля</i> состоится заседание рабочей группы по внесению изменения в Закон Кыргызской Республики «О лицензионно-разрешительной системе» с участием заместителя министра экономики КР Данияра Иманалиева.</p> <p><i>3 февраля</i> состоится первое заседание Совета по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага Жогорку Кенеша Кыргызской Республики.</p> <p><i>3 февраля</i> офис JICA в КР проведет встречу пресс-клуба для обмена опытом и выявления наиболее эффективной практики, полученной в процессе обучения в Японии. Участники – члены пресс-клуба, представители бизнеса (стажеры по программам JICA), представители JICA и волонтеры.</p> <p><i>4 февраля</i> благотворительный фестиваль «Кыргызстан – страна горных лыж и зимнего отдыха» пройдет на горнолыжной базе «Тогуз-Булак». Цель мероприятия - оказание благотворительной помощи социально уязвимым слоям населения, а также продвижение Кыргызстана как страны туризма. В рамках фестиваля общественное объединение родителей детей с аутизмом «Рука в руке» обращается с просьбой оказать помощь в сборе средств на строительство спортивной площадки Ресурсного центра детей с аутизмом. По вопросам приобретения билетов обращайтесь к нам по телефонам 62 36 79, 0550 62 36 79 Подробнее</p>	<p>Events for January 30 – February 4</p> <p><i>On February 1</i>, a meeting of the working group on amendments to the Law of the Kyrgyz Republic "On licensing system" will be held with the participation of Deputy Economy Minister Daniyar Imanaliev.</p> <p><i>On February 3</i>, the first meeting of the Business Development and Entrepreneurship Council under the Speaker of the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic will be held.</p> <p><i>On February 3</i>, JICA office in the Kyrgyz Republic will hold a Press Club meeting to share experiences and identify best practices, resulting in training in Japan. Press Club members, representatives of business and JICA representatives and volunteers will take part in the meeting.</p> <p><i>On February 4</i>, a charity festival "Kyrgyzstan – the country of skiing and winter recreation" will be held at the Toguz-Bulak ski base. The event aims to provide charity assistance to socially vulnerable groups, as well to promote Kyrgyzstan as a tourism destination. As part of the event, the Hand in Hand public association of parents of children with autism, appeals to assist in raising funds for the construction of a sports ground of the Resource Center for children with autism. To buy the tickets please contact us by phones 62 36 79, 0550 62 36 79 More</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>